



CAI EA 6 A
62655

PUBLIER IMMEDIATEMENT
MARDI, LE 30 OCTOBRE 1962.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Howard Green, annonce aujourd'hui qu'une délégation du Dahomey effectuera une visite de bonne entente au Canada du 31 octobre au 4 novembre.

La délégation sera dirigée par Monsieur le Docteur Emile Derlin Zinsou, Ministre des Affaires étrangères du Dahomey et comprendra Messieurs Jules Laventure, secrétaire-général du ministère des Affaires étrangères, François Covi, député et président de la commission des finances de l'Assemblée Nationale, Louis Ignacio-Pinto, représentant permanent du Dahomey auprès des Nations-Unies, et le docteur Nicolas Eouagnignon, ambassadeur du Dahomey en Haïti.

Au cours de sa visite, qui a pour but de resserrer davantage les liens grandissants entre le Canada et l'Afrique d'expression française, la délégation visitera Ottawa, Montréal et Québec et s'entretiendra avec des personnalités du monde de la politique, de la culture et de l'économie.

A Ottawa, la délégation s'entretiendra avec le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures qui offrira un dîner en l'honneur des visiteurs. A Montréal, la délégation sera reçue à l'hôtel de ville et à l'Université de Montréal. A Québec, la délégation sera reçue par les autorités provinciales qui offriront un dîner en son honneur.